

常陸大宮大賞決定

本市の知名度・イメージを向上させ、「元気なまち常陸大宮づくり」につながる取り組みを行っている個人・団体を表彰する「常陸大宮大賞」の授賞式が行われました。

受賞者は、令和元年度に、各分野で特筆すべき功績を上げた方や地域のために精力的に活動している方、また市の事業推進に大きく影響を与えた方など8組です。授賞式では、西の内紙で作られた賞状と市産材のケヤキに奥久慈漆が塗られた記念のカップが手渡されました。受賞者の皆さんおめでとうございます。



▲（前列左から）大宮小スナッグゴルフチーム 平野 啓太郎様・栄町環境美花クラブ 鴨志田 紘二様
（前列右から）辻 徹様・石川 郁子様（後列左2番目から）長岡 栄吉様・渡辺 敏崇様

受賞者代表あいさつ



大宮小学校スナッグゴルフチーム
監督 平野 啓太郎 氏

令和元年度常陸大宮大賞をいただき本当にありがとうございました。

スナッグゴルフチームの監督として6年間子供たちを指導してきましたが、まさか第17回スナッグゴルフ対抗戦JGTOカップ全国大会で準優勝という成績を収められるとは思っていませんでした。そしてその結果、李熙健韓日交流財団杯韓日スナッグゴルフ交流戦に日本代表として出場し韓国チームに勝利することができました。

今、世界では新型コロナウイルスの感染が広がっていますが、市民の皆さんに感染しないことを祈るばかりです。また、市内では少子高齢化、人口減少が進んでいますが、市民の皆さんに活力を与え、明るく楽しく生活できるようなものにならないかと思っています。これからも常陸大宮市のために一生懸命頑張りますので、よろしくお願いします。

| 授賞者 (敬称略) | 主な功績 |
|---------------------|---|
| | 詳細 |
| 大宮小学校 スナッグゴルフチーム | 第17回スナッグゴルフ対抗戦JGTOカップ全国大会 第2位 李熙健韓日交流財団杯韓日スナッグゴルフ交流戦 日本代表 令和元年7月に福島県のグランディ那須白河ゴルフクラブで開催された第17回スナッグゴルフ対抗戦JGTOカップ全国大会（主催：日本ゴルフツアー機構）で準優勝という輝かしい成績を収めるとともに、同年9月に韓国で開催された李熙健韓日交流財団杯韓日スナッグゴルフ交流戦では日本代表として活躍しました。 |
| 栄町環境美花クラブ | 令和元年 第30回「みどりの愛護」功労者国土交通大臣表彰 平成19年の発足以来、地域の緑化や環境を守ることを目指して、陸橋下や道路、ポケットパークなどの除草・清掃活動を継続されており、花と緑の愛護に顕著な功績があったとして「みどりの愛護」功労者国土交通大臣表彰を受けました。 |
| 石川 郁子 | いきいき茨城ゆめ国体2019 第74回国民体育大会 なぎなた 総合優勝 45年ぶりに茨城県で開催された「いきいき茨城ゆめ国体2019」のなぎなたに監督として出場し、総合優勝という輝かしい成績を収めました。 |
| 辻 徹 | 令和元年度 文化庁長官表彰 永年にわたり、漆の生産・精製に携わるとともに後進の育成にも努め、選定保存技術「日本産漆生産・精製」の保存・伝承に寄与し、国の文化財保護に多大な貢献をしていることが認められ、令和元年11月に文化庁長官表彰を受けました。 |
| 飛田 渉 | いきいき茨城ゆめ国体2019 第74回国民体育大会 パワーリフティング 第2位 45年ぶりに茨城県で開催された「いきいき茨城ゆめ国体2019」の公開競技パワーリフティングに選手として出場し、準優勝という輝かしい成績を収めました。 |
| 長岡 栄吉 | 公益財団法人 全国商業高等学校協会検定試験 全9種目 1級合格 全国商業高等学校協会が主催する検定試験の全種目（9種類）で1級に合格、9冠達成を果たしました。全国でも全種目合格を達成する生徒は本年度約50人と少なく、在学している茨城県立水戸商業高等学校としては4年ぶりの快挙となりました。 |
| 舟木 亮太 | いきいき茨城ゆめ国体2019 第74回国民体育大会 ビーチバレーボール男子 第3位 45年ぶりに茨城県で開催された「いきいき茨城ゆめ国体2019」のビーチバレーボール男子に選手として出場し、第3位という輝かしい成績を収めました。 |
| 渡辺 敏崇 | いきいき茨城ゆめ国体2019 第74回国民体育大会 軟式野球 第2位 45年ぶりに茨城県で開催された「いきいき茨城ゆめ国体2019」の軟式野球に監督として出場し、準優勝という輝かしい成績を収めました。 |